
 

 

 

 

 
 

 

REQUERIMENTO Nº              , DE 2017 

(Da Sra. Pollyana Gama)  

 

 

 

Requer a realização de seminário para debater a 

PEC nº 15 de 2015, que “insere parágrafo único no 

art. 193; inciso IX, no art. 206 e art. 212-A, todos 

na Constituição Federal, de forma a tornar o Fundo 

de Manutenção e Desenvolvimento da Educação 

Básica e de Valorização dos Profissionais da 

Educação - Fundeb instrumento permanente de 

financiamento da educação básica pública, incluir 

o planejamento na ordem social e inserir novo 

princípio no rol daqueles com base nos quais a 

educação será ministrada, e revoga o art. 60 do Ato 

das Disposições Constitucionais Transitórias. 

 

 

  Senhor Presidente, 

 

 

  Nos termos do artigo 24 do Regimento Interno da Câmara dos 

Deputados, observando o ato da mesa 33/2012 requeiro a Vossa Excelência, ouvido o 

Plenário dessa Comissão, a realização de seminário, na UNITAU- Universidade de 

Taubaté situada na cidade de Taubaté, no Estado de São Paulo, a realizar-se em data a 

ser agendada, a fim de debater a PEC 015/15 – TORNA PERMANENTE O 

FUNDEB/EDUCAÇÃO que “insere parágrafo único no art. 193; inciso IX, no art. 206 e 

art. 212-A, todos na Constituição Federal, de forma a tornar o Fundo de Manutenção e 

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 2 Educação 

- Fundeb instrumento permanente de financiamento da educação básica pública, incluir 

o planejamento na ordem social e inserir novo princípio no rol daqueles com base nos 

quais a educação será ministrada, e revoga o art. 60 do Ato das Disposições 

Constitucionais Transitórias.”  

 
Para discutir o tema com a Comissão, recomendamos convite às seguintes pessoas para 

compor a mesa: 

 

1) Vereadora LORENY - comissão de educação da câmara legislativa de Taubaté - (12) 

3625-9532 

2) Universidade unitau reitor – Prof. Dr. José Rui Camargo (12) 3624-4193 

3) UNDIME - União Nacional dos Dirigentes Municipais de Educação - presidente - 

(61) 3037-7888 

4) Dirigente Regional de Ensino da Diretoria Regional de Taubaté - Irani Auxiliadora 

Alves – (12) 36250710 

 



 

 

 

 

 
 

   

 

 

 

 

 

 

J U S T I F I C A Ç Ã O  

 

 

 

  Com o objetivo de debater o tema amplamente e devido a sua grande 

importância é que proponho a realização dessa audiência pública, com participação dos 

profissionais da Educação, além de entidades, especialistas e a sociedade em geral, na 

cidade de Taubaté, estado de São Paulo.   

  Em boa hora, a nobre Deputada Raquel Muniz apresentou a PEC 15/15, 

que além de trazer a possibilidade de fazer uma discussão profunda sobre o tema, tem a 

proposta de tornar o Fundeb permanente.  

 

  Diante do exposto, conto com o apoio dos meus ilustres pares nesta 

Comissão para a aprovação deste requerimento.  

 

Sala das Comissões,_____ em de fevereiro de 2017.  

 

 

 

 

 

 

 

Deputada Polyana Gama 

 PPS/SP 

 

 

 

 


